

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 65 (1920)
Heft: 11

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Des concours militaires de ski¹.

Il ne faut jamais éviter de dire le mal qu'on pense d'une méthode.

Ceux qui aiment le sport en général parce qu'il est bon pour notre peuple, partant pour notre armée, ceux qui particulièrement ont la passion du ski, ce sport tout de souplesse et d'endurance, grâce auquel ils peuvent aborder la haute alpe à un moment où, drapée chastement dans son vélum blanc, elle se refuse à toute entrevue, ceux-là se réjouissent chaque fois qu'un concours de ski militaire est organisé.

Car il est indéniable que dans un pays comme le nôtre ce sport a son utilité militaire. C'est pourquoi qu'il s'agisse du concours de Klosters, du concours de Ste-Croix, des Pléiades ou d'une autre station, ces manifestations sont également saluées de tout cœur par tous ceux qu'intéresse ce qui touche à notre armée, et j'en appelle ici à ce vieux maître du ski en montagne, le lieutenant-colonel Chamorel.

Le concours de la brigade d'infanterie 1 a obtenu un plein succès, dû au dur et intelligent labeur fourni par les organisateurs ; car ce n'est pas sans peine qu'on met sur pied semblable affaire. Le lieu était fort bien choisi : Ste-Croix, cette station si bien fréquentée du Jura, où un élégant chemin de fer vous mène à pied d'œuvre, avec son terrain exempt d'avalanches et de passages à flanc-coteau le long de parois abruptes.

¹ La *Revue Militaire suisse* a publié différentes études sur les concours de ski. Elle a suspendu la publication du présent article jusqu'au moment où la question devenait de nouveau intéressante. A l'heure actuelle on prépare les programmes d'hiver. Nos camarades trouveront probablement matière à nouvelle discussion en lisant ces lignes qui datent de mai 1920. (*Note de la Direction.*)